

La dynamique bancaire de la BEI: (I) Le premier emprunteur non gouvernemental en Europe

Source: La Banque européenne d'investissement, l'institution financière de l'Union européenne- Luxembourg: Banque européenne d'investissement [Prod.], Décembre 2000. Banque européenne d'investissement, Luxembourg. - VIDEO (00:56, Couleur, Son original).

Copyright: (c) Banque européenne d'investissement

URL:

http://www.cvce.eu/obj/la_dynamique_bancaire_de_la_bei_i_le_premier_emprunteur_non_gouvernemental_en_europe-fr-a5a38378-b01c-4810-88f8-bfe3ebc69564.html

Date de dernière mise à jour: 20/10/2012

La dynamique bancaire de la BEI: (I) Le premier emprunteur non gouvernemental en Europe

Près de trente milliards d'euros sont levés annuellement par la Banque. Celle-ci suit quotidiennement les marchés financiers pour travailler sur les plus intéressants d'entre eux. Une douzaine de spécialistes des marchés des capitaux scrutent les opportunités d'emprunts. Ils ont des capacités de réaction immédiate. Ils font de la BEI l'un des organismes bancaires les plus en pointe et les mieux armés des marchés financiers internationaux. En 1999, les deux tiers des emprunts étaient réalisés dans les monnaies de l'Union européenne, notamment en euros et en livres sterling. Dès l'entrée en vigueur de la monnaie unique, la BEI a contribué et continue de contribuer à la diffusion et à l'institutionnalisation de la monnaie européenne commune. Simultanément, la BEI emprunte sur les marchés du dollar américain. Elle opère dans des monnaies d'Europe centrale et d'Extrême-Orient. Cotée triple A, la BEI offre la meilleure qualité de signature à ses emprunteurs. La Banque dirige des fonds collectés sans but lucratif vers les projets à financer en prenant une marge très faible pour couvrir ses frais de fonctionnement. Les promoteurs de projets trouvent donc auprès de la BEI des crédits parmi les plus avantageux et les mieux adaptés du monde.